

## FREIBERG

# BSZ bildet erstmals Erzieher aus

Am Beruflichen Schulzentrum an der Turnerstraße in Freiberg erlernen erstmals 26 junge Frauen und Männer den Erzieherberuf. Die Initiative ging von der Schule aus. Den 26 Plätzen standen 40 Bewerber gegenüber. Bisher gab es die Ausbildung in Freiberg nicht. Schulleiterin und Pädagogen hoffen, dass Kitas in der Region von den Fachkräften profitieren. Die Gewerkschaft Verdi mahnt die Situation der Erzieher und die Personalnot an und fordert Maßnahmenpläne. |ar